

Información Periodística

OMA Aeropuerto de Durango Anuncia la Llegada de Volaris Tras Inicio de Ruta a Tijuana

Monterrey, N.L. a 15 de Mayo de 2015.- Grupo Aeroportuario del Centro Norte, OMA, anuncia el inicio de operaciones de la aerolínea Volaris en el Aeropuerto Internacional de Durango "General Guadalupe Victoria" tras una ceremonia de inauguración a la que asistió José Ángel Reinosa González, Secretario de Turismo del Estado de Durango; Elvira Silerio Díaz, Subsecretaria de Promoción de Durango; Ramiro Cisneros Torres, Comandante de la DGAC Aeropuerto de Durango; Holger Blankenstein, Director Comercial de Volaris; Adán Galvez Herrera, Administrador del Aeropuerto de Durango; así como otros invitados especiales.

Volaris inicia operaciones en el Aeropuerto de Durango con la ruta a Tijuana, la cual será operada por aeronaves A319 con capacidad para transportar a 144 pasajeros y que en un inicio contará con una frecuencia semanal.

Este esfuerzo potencializará la conectividad regional del Aeropuerto de Durango, así como los viajes de negocios en el destino, al incrementar las oportunidades de volar hacia una de las ciudades fronterizas más dinámicas de México como lo es Tijuana.

Al cierre del primer trimestre de 2015, el Aeropuerto "General Guadalupe Victoria" incrementó un 21.2% el tráfico de pasajeros en relación al mismo periodo del año anterior, con un registro total de 64,137 pasajeros.















